



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | MARTES 1 DE JULIO DE 2025 | AÑO LX | NO. 21,514 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



CORTESÍA: LOS DE ABAJO
DANIEL CASAS, EL SOL DE PUEBLA

LOS DE ABAJO
Presentarán en vivo el disco Latin Ska Force
Con más de 30 años de dar voz al ska, el grupo cumplirá un deseo de sus fans al presentar en concierto su tercer álbum, el que mayor impulso ha dado a su carrera. **GOSSIP**

EMSAMBLA LOS JAC
GML amplía su planta CIUDAD SAHAGÚN. La automotriz Giant Motors Latinoamérica (GML), ensambladora de vehículos JAC en México, anunció una inversión de tres mil millones de pesos para duplicar la capacidad de producción de su planta en Hidalgo. **Pág. 12**



Alberto Aguilar **Pág. 15**
Samuel García **Pág. 16**
Sara Lovera **Pág. 20**



Llaman al 911 por auto y dejan explosivos

PUEBLA. Dos explosivos, presumen granadas de fragmentación, estallaron la mañana de este lunes mientras peritos, policías estatales y municipales realizaban diligencias en torno al hallazgo de restos humanos en un vehículo con reporte de robo, abandonado en un camino de terracería del municipio de Coronango. El estallido dejó a dos agentes heridos y desató una fuerte movilización de fuerzas federales y estatales. Los hechos ocurrieron tras una llamada al 911 que alertó sobre un auto rojo abandonado. **Pág. 7**

LAS TRANSFERENCIAS ELECTRÓNICAS NO PAGARÁN

México devolverá 1% a remesas en efectivo

RAFAEL RAMÍREZ

Claudia Sheinbaum considera un logro muy importante que EU bajara impuesto a envíos

Si el Congreso de Estados Unidos aprueba un impuesto del 1 por ciento a las remesas enviadas en efectivo, el gobierno mexicano reembolsará ese monto a sus connacionales mediante la tarjeta Finabien, anunció este lunes la presidenta de México, Claudia Sheinbaum.

La mandataria consideró durante su mañana como un logro muy importante que el Senado de Estados Unidos redujera al 1 por ciento la propuesta de impuesto a las remesas, tras haber planteado inicialmente una tasa de 3.5 por ciento. El gravamen aplicaría únicamente

a envíos en efectivo. "Ese logro es de nuestros paisanos y paisanas, principalmente por el envío de cartas a sus senadores, sobre todo, aquellos que tienen la doble nacionalidad, que fue algo que se impulsó, y llegaron muchísimas cartas; de las y los senadores que fueron a visitar a senadores de Estados Unidos para pedir que no hubiera impuesto a las remesas".

Sheinbaum destacó que más del 90 por ciento de las remesas

que llegan a México ya se realizan mediante transferencias electrónicas, las cuales continuarán libres de impuestos.

"De acuerdo con Banco de México, 99 por ciento de las remesas se envían por transferencia electrónica; pero estamos todavía chequeando por qué el cero por ciento de impuesto es para aquellos que envían por tarjeta de crédito, tarjeta de débito o alguna otra transferencia electrónica", agregó. **Pág. 4**

INICIA EN ARIZONA

EU reabrirá el paso al ganado de mexicanos

El Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA) anunció la reapertura gradual de las importaciones de ganado vacuno, bisontes y equinos provenientes de México, luego de haber cerrado la frontera el pasado 11 de mayo por el brote del gusano barrenador. A partir del 7 de julio se reanuda el ingreso en fases, comenzando por el puerto de Douglas, Arizona, considerado por el USDA como el punto de menor riesgo por su ubicación y la estrecha coordinación con Sonora. **Pág. 8**



7 503006 1093029